

## ABSTRAKSI

Peraturan BAPEPAM Nomor Kep-36/PM/2003 dan Peraturan Bursa Efek Jakarta (BEJ) Nomor Kep-306/BEJ/07-2004 menyebutkan bahwa perusahaan yang *go public* diwajibkan menyampaikan laporan keuangan yang disusun sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan (SAK) dan telah diaudit oleh akuntan publik. Seorang akuntan (auditor) dalam proses audit memberikan opini dengan *judgment* yang didasarkan pada kejadian-kejadian masa lalu, sekarang, dan yang akan datang. Seorang audit dalam melakukan tugasnya membuat *audit judgment* dipengaruhi oleh banyak faktor, baik bersifat teknis ataupun non teknis. Berdasarkan uraian di atas, maka judul dalam penelitian ini adalah : **“Pengaruh Gender, Tekanan Ketaatan, Kompleksitas Tugas dan Pengalaman Auditor Terhadap Audit Judgment”**

Populasi dalam penelitian ini adalah auditor pada KAP wilayah Semarang. Sedangkan sampel sebanyak 53 auditor yang diperoleh dengan teknik random sampling. Data yang dipergunakan adalah data primer yang diperoleh dengan menggunakan metode kuesioner. Metode analisis data yang digunakan untuk menguji hipotesis diduga ada pengaruh gender, tekanan ketaatan, kompleksitas tugas dan pengalaman auditor terhadap audit judgment adalah uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik dan regresi linier berganda.

Analisis data dengan menggunakan regresi linier berganda adalah gender tidak berpengaruh terhadap audit judgment yang diambil auditor, kondisi ini terjadi karena kepribadian dan cara kerja seorang auditor tidak ditentukan oleh gender, ada pria yang lebih perasa dari wanita, ada wanita yang lebih giat bekerja dari pria, sehingga gender tidak dapat mempengaruhi audit judgment yang diambil auditor. Tekanan ketaatan berpengaruh terhadap audit judgment yang diambil auditor, kondisi ini terjadi karena akuntan secara terus menerus berhadapan dengan dilemma etika yang melibatkan pilihan antara nilai-nilai yang bertentangan. Kompleksitas tugas berpengaruh terhadap audit judgment yang diambil auditor, kondisi ini terjadi karena tingkat kesulitan tugas dan struktur tugas merupakan dua aspek penyusun dari kompleksitas tugas. Pengalaman berpengaruh terhadap audit judgment yang diambil auditor, karena berbagai kejadian yang terjadi saat mengaudit klien yang lainnya berbeda, dimana masing-masing klien memiliki struktur organisasi yang berbeda, bidang usaha yang ditempuh pun berbeda, dan perilaku klien yang berbeda-beda pula.

*Kata Kunci : Gender, Tekanan Ketaatan, Kompleksitas, Audit Judgment Yang Diambil Auditor*